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 VERBALE N. 65 

COMUNE DI PALERMO 

 

I° CIRCOSCRIZIONE 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21 APRILE 2021 

* * * * * * 

L’anno duemilaventuno il giorno ventuno del mese di aprile si è adunato in seduta di prosecuzione 

del giorno precedente il Consiglio della Prima Circoscrizione, giusto avviso del Presidente prot. int. 

n. 208/2021 SCIRC1 del 31/03/2021 e n. 226 del 08/04/2021, in modalità videoconferenza - 

mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da 

intendersi, convenzionalmente, presso i locali della Prima Circoscrizione siti in Piazza Giulio 

Cesare n. 52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede il Vice Presidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao.  

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro, Esperto Amministrativo delegato dal 

Dirigente del Settore, coadiuvato dal coll. prof.le amm.vo Sig. Salvatore Rocco. 

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., alle ore 09:35 procede all’appello nominale al termine del 

quale risultano presenti, oltre il Presidente f.f. Nicolao, i Consiglieri Imperiale Salvatore, 

Randazzo Giuseppe, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Venturella Tiziana. Il totale dei 

presenti è pari a sei (assenti Castiglia, Pitarresi, Sorci e Vetrano). 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente f.f. dichiara aperta la seduta e propone quali 

scrutatori i consiglieri Randazzo, Tramuto e Valenti.  

Alle ore 9:36 entra la Cons. Pitarresi. 

Alle ore 9:36 l’aula approva all’unanimità dei presenti (sette). 

Presidente f.f. (Nicolao): dà l’avvio ai lavori d’aula con la lettura dei verbali delle sedute 

precedenti. 

Il Sig. Rocco pone a video e dà lettura del verbale n. 63 del 19/04/2021. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Alle ore 9:42 entra la Cons. Vetrano. 

Alle ore 9:44 entra il Cons. Sorci. 

Al termine della lettura, non essendoci interventi, alle ore 09:50 il Presidente f.f. pone in votazione 

per appello nominale l’approvazione del verbale n. 63 del 19/04/2021. L’aula approva all’unanimità 

dei presenti (nove) con conferma degli scrutatori. 

Il Sig. Rocco pone a video e dà lettura del verbale n. 64 del 20/04/2021. 

Al termine della lettura, non essendoci interventi, alle ore 10:02 il Presidente pone in votazione per 

appello nominale l’approvazione del verbale n. 64 del 20/04/2021. L’aula approva all’unanimità dei 

presenti (nove) con conferma degli scrutatori. 

Presidente f.f. (Nicolao): chiede ai capigruppo se sono pronti per trattare i pareri iscritti all’O.d.G. 

sulle proposte di delibera di consiglio comunale; considerata la richiesta dei Capigruppo Consiglieri 

Imperiale, Sorci e Venturella di rinviare la trattazione, alle ore 10:06 sospende i lavori d’aula per 

trenta minuti per consultarsi con gli uffici amministrativi. 

Il Presidente (Castiglia) alle ore 10:41 invita il Segretario a chiamare l’appello nominale, al 

termine del quale risultano presenti, oltre al Presidente, i Consiglieri Imperiale Salvatore, 

Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, Venturella Tiziana e Vetrano 

Francesca. Il totale dei presenti è pari a 7 (assenti Nicolao, Pitarresi e Valenti). 

Presidente Castiglia: informa i presenti di avere conferito con il Vice Presidente Nicolao in merito 

alle modalità di trattazione dei pareri, quindi chiederà per iscritto al Dirigente Dott. Brucato in quale 

modo dovrà procedersi, poiché il capogruppo di “Italia Viva” chiede che si leggano in aula le 

proposte di delibere sulle quali esprimere il parere; tale modalità, a proprio avviso, rallenterebbe 

ulteriormente i lavori, già penalizzati dalla modalità in videoconferenza; risulta che in altri consigli 

circoscrizionali si procede in nel modo, e ritiene necessaria una disposizione scritta del Dirigente 

per potersi uniformare; chiede quindi alla parte amministrativa di formulare per iscritto apposito 

quesito al Dirigente e chiede informazioni al Segretario.  

Il Segretario Dott. Conigliaro, nella qualità di titolare di p.o. coordinatore e segretario del 

Consiglio della IV Circoscrizione, riferisce che tale Consiglio, non avendo sino a due giorni 

addietro provveduto al rinnovo delle Commissioni permanenti, ha scelto di leggere in aula i testi 

delle proposte di deliberazione di consiglio comunale; è così capitato, per la copiosità di alcuni testi, 

che la lettura si protraesse per più di una seduta e, successivamente, rinviata di un altro giorno 

ancora la discussione per permettere ai capigruppo di potere esprimere il proprio parere; il 

Regolamento per il Decentramento prevede che tali proposte siano discusse nelle Commissioni 

permanente competenti per materia ma, qualora non costituite o esulando da tali materie, la scelta 



Pagina 3 di 4 

 

 

 

  

  

sulla procedura spetta esclusivamente alla parte politica, non potendo, a proprio avviso, il Dirigente 

dare disposizioni vincolanti su come procedere con i lavori d’aula. 

Alle ore 10:51 esce la Cons. Venturella. 

Presidente Castiglia: si riserva di stabilire quale metodo utilizzare e informerà il Consiglio la 

prossima seduta; pertanto, accantona i pareri, non potendo al momento essere discussi, e prosegue 

con i lavori. 

I Consiglieri Imperiale, Randazzo e Sorci chiedono il prelievo della mozione iscritta al punto 28 

degli atti Ispettivi dell’O.d.G. suppletivo avente per oggetto “Programmazione settimanale per 

Covid 19 nei mercati storici”. 

Il Presidente alle ore 10.54 pone in votazione per appello nominale la sostituzione dello scrutatore 

assente Cons. Valenti con la Cons. Vetrano. L’aula approva all’unanimità dei presenti (sei presenti – 

assenti Nicolao, Pitarresi, Valenti, Venturella). 

Il Presidente alle ore 10.55 pone, quindi, in votazione per appello nominale il prelievo della 

mozione iscritta al punto n. 28. L’aula approva all’unanimità di presenti (sei). Invita quindi i 

Consiglieri ad intervenire sulla mozione. 

Alle ore 10:56 entra la Cons. Venturella. 

Cons. Imperiale: illustra la mozione per chiedere di programmare la sanificazione periodica dei 

mercati storici nel giorno di chiusura per non incidere ulteriormente sull’economia dei 

commercianti; è necessario procedere come all’Albergheria, visto l’aumento esponenziale di 

contagi, pubblicizzando tale intervento per rassicurare la popolazione. 

Presidente Castiglia: pur sostenendo assolutamente la mozione, ricorda al collega, già ben 

informato poiché se n’è personalmente occupato, che l’intervento di sanificazione all’Albergheria è 

stato fatto in via del tutto eccezionale ed emergenziale dalla Re.Se.T., con la disponibilità del 

Presidente Perniciaro e su sollecitazione del Sindaco, ma ricorda che spetta alla RAP la 

sanificazione su strada. 

Cons. Randazzo: interviene a supporto della mozione; conferma che occorre intervenire 

immediatamente con una programmazione settimanale della sanificazione, per mettere un fermo ai 

contagi che aumentano ogni giorno di più. 

Alle ore 11:03 entra la Cons. Pitarresi. 

Cons. Sorci: condivide la mozione ma, pur sapendo che spetta alla RAP la sanificazione su strada, 

ricorda che il Dott. Perniciaro, invitato in aula, aveva detto che esiste la massima collaborazione tra 

le partecipate; inoltre, visto il periodo di pandemia, questi sono interventi che andrebbero fatti e 

messi in programmazione in maniera improrogabile e rigorosa; se la RAP, per un motivo qualsiasi, 
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non può farlo, lo dichiari, perché non si può continuare ad addossare la colpa dell’aumento dei 

contagi alla mancata sanificazione delle strade anziché al distanziamento sociale non rispettato e al 

fatto che non si porta la mascherina. 

Presidente Castiglia: chiarisce cha la Re.Se.T. è una società consortile, partecipata dalle altre 

Partecipate, cui spetta la sanificazione degli spazi interni a quelli che ha in gestione; la sanificazione 

su strada spetta alla RAP, cui sono assegnate anche le risorse. 

Cons. Pitarresi: dichiara che in questo periodo di pandemia si sarebbe dovuta avere una 

programmazione degli interventi di sanificazione piuttosto che interventi sporadici fatti su richiesta; 

ricorda che era stato chiesto all’Assessore Marino che si era impegnato su questo fronte ma, finora, 

questo non è avvenuto; a suo parere è una mozione fondamentale e non scontata e, oltre che i 

mercati storici, si dovrebbero sanificare anche le zone popolari più frequentate ed interessate dai 

contagi; ha personalmente inviato molte note e contattato anche vari assessori per avviare questa 

pianificazione delle sanificazioni, essenziali per la salute e la  sicurezza della popolazione e per 

cercare di tornare alla normalità. 

Presidente Castiglia: terminati gli interventi, alle ore 11:09 pone in votazione per appello nominale 

la mozione iscritta al punto n. 28 dell’O.d.G. suppletivo presentata dai Consiglieri Imperiale e 

Randazzo avente per oggetto “Programmazione settimanale per Covid 19 nei mercati storici” che 

viene approvata all’unanimità dei presenti (otto – assenti Nicolao e Valenti) con conferma degli 

scrutatori. 

Presidente Castiglia alle ore 11:10 dichiara chiusi i lavori d’aula.  

 

        Il Segretario                                                               Il Presidente                                                            

         Dott. Marco Conigliaro                                                Massimo Castiglia 

 

 

                                                                    

                                  

                                                                                                                                    

Il Presidente f.f. 

Antonio Nicolao 
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